

Destacan medios de prensa en RPDC mensajes de Cuba por aniversario de la República



Pyongyang, 10 sept (RHC) La prensa local de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) destacó este martes los mensajes enviados desde Cuba al presidente del Comité de Estado de Corea, Kim Jong Un, en ocasión del aniversario 71 de la creación de la República.

El órgano oficial del Partido del Trabajo de Corea, Rodong Sinmun, subrayó lo escrito a Kim Jong Un por el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Raúl Castro, quien reafirmó al líder coreano que la nación caribeña valora mucho las relaciones con la RPDC.

Con motivo de la efeméride el dirigente partidista cubano recordó en su misiva que La Habana y Pyongyang tienen relaciones singulares fundamentadas en la amistad especial entre los líderes de los dos países en el pasado y en el presente, acotó la fuente.

A lo referido por Rodong Sinmun también se unió la Agencia Central de Noticias de Corea (ACNC) que publicó igualmente la felicitación del presidente cubano Miguel Díaz-Canel al líder coreano, Kim Jong Un, con motivo de la fecha de la creación el 9 de septiembre de 1948 de la RPDC, por el presidente coreano, Kim Il Sung.

La fecha aludida está marcada en el calendario como Día Nacional de la RPDC y es una de las más importantes fiestas nacionales del país. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/201574-destacan-medios-de-prensa-en-rpdc-mensajes-de-cuba-por-aniversario-de-la-republica>



Radio Habana Cuba